

## **Siegfried-Marcus-Berufsschule erhöht Fahrzeugbestand**

Nach der Spende eines Mini Cooper S durch die BMW Austria GmbH/Salzburg am 13. April hat sich der Bestand jener Fahrzeuge, die für Übungszwecke zur Verfügung stehen, in der Siegfried-Marcus-Berufsschule in Wien-Floridsdorf weiter erhöht: Laut Schuldirektor Markus Fuchs sind damit 30 Pkw, fünf Motorräder und zwei Lkw im Bestand der Schule. Von den mehr als zehn Jahre alten Fahrzeugen habe man sich mittlerweile getrennt, sagt Fuchs. Seiner Meinung nach ist es wichtig, dass die Schüler an möglichst neuen Fahrzeugen die aktuelle Technik erlernen. Laut Werner Walter, GF der BMW Niederlassung Wien, sei es sehr wichtig, dass die Kfz-Betriebe in Zusammenarbeit mit den Berufsschulen top ausgebildete Jugendliche bekommen: „Die Kunden werden immer ungeduldiger, die Technik immer komplexer. Umso besser ist es, wenn eine Schule auf dem neuesten Stand der Technik ist“, so Walter bei der Übergabe des Fahrzeugs. (MUE)